

leur nom , les vainqueurs se présentent successivement , et près de mille reçoivent ainsi un témoignage de leur adresse. La distribution achevée , un grand cercle se forme au pied de la tour. Les drapeaux des Députations sont descendus et remis aux Carabiniers qui ont gagné les vases d'argent. Ils tiennent leurs drapeaux élevés dans l'air , et plusieurs cris saluent cette réunion des enseignes de tous les cantons. Le Président du Tir adresse une allocution patriotique aux Confédérés qui l'entourent. Il les remercie de l'empressement qu'ils ont mis à se rendre en si bon nombre à la fête Fédérale ; puis , il leur montre , à côté de lui , un citoyen qui tient par la main un jeune enfant , sur la tête duquel est attachée une pomme. Par les costumes dont ils sont revêtus , cet homme et cet enfant représentent exactement Guillaume Tell et son fils. « Helvétiens , s'écrie le Président , vous ne perdrez jamais le souvenir des actes de dévouement par lesquels vos aïeux ont su briser les chaînes de la servitude. Que le monde le sache ! si les circonstances l'exigeaient , vous seriez prêts à lui donner la preuve que vous êtes dignes de vos pères et de l'indépendance que leur sang vous a acquise ! » Trois cris énergiques d'approbation sanctionnent ces paroles , et tous les Confédérés se donnent mutuellement l'accolade fraternelle. On apporte d'immenses plateaux chargés de verres pleins de vin , les vases d'argent gagnés au tir sont emplis. Le Président goûte au contenu de tous ces derniers , puis vases et verres circulent de main en main ; chacun des assistants boit à plusieurs , en signe d'amitié et d'union éternelle entre les Cantons. De nouveaux discours sont prononcés. Enfin , un cortège se forme et se met en marche du côté de Zurich. Des trompettes à cheval font retentir d'éclatantes fanfares. A la suite , viennent des Chevaliers revêtus d'antiques armures d'acier. Leurs chevaux sont aussi bardés de fer. Le Guillaume Tell et son fils s'avancent isolés aux acclamations de la multitude. Puis se présentent , le comité du Tir , des délégués du Gouvernement Zurichois , et les députations rangées en ordre